
Soirée d’information citoyenne tenue le 27 novembre 2014 à l’école Sophie-Barat 
relative aux interventions municipales à venir dans les parcs et sur le domaine public dans 
le secteur du parc Simone-Bourdon dans l’arrondissement d’Ahuntsic-Cartierville 
 

En bref 
 

 
Étaient présents : 
 
Conseillère du district du Sault-au-Récollet : 
Mme Lorraine Pagé 
 
Direction du développement du territoire : 
MM. : Gilles Côté, directeur 

Jocelyn Jobidon, chef de division - Études techniques 
 
Vingt citoyens 
 
 
Une présentation a été faite sur les interventions municipales récentes et futures sur le 
boulevard Gouin dans le secteur du parc Simone-Bourdon ainsi que pour les parcs 
Sophie-Barat, Louis-Hébert et Olympia-Gouin. 
 
La nouvelle géométrie du boulevard Gouin quant à la proposition de déplacer le trottoir 
nord vers le sud pour agrandir le parc Louis-Hébert (géométrie du boul. Gouin Est à 
l’angle de l’avenue Curotte) a été accueillie favorablement. L’emplacement des 
lampadaires du côté sud doit être amélioré. Par contre, aucun aménagement important ni 
de changement de vocation dans les parcs ne sont souhaités par les citoyens présents. 
 
Plusieurs sujets ont été abordés, comme la malpropreté des lieux (négligence, coupe de 
gazon insuffisante, les élèves de l’école Sophie-Barat), le manque de poubelles, l’état des 
trottoirs et la vitesse des automobilistes. L’arrondissement va vérifier la possibilité de 
déplacer la poubelle existante dans le parc Simone-Bourdon et d’ajouter d’autres 
poubelles. Il a également été signalé que la situation actuelle des bancs publics pose 
problème car trop près de la piste cyclable. Pour la vitesse des automobilistes, il a été 
proposé l’installation d’un analyseur de trafic à l’intersection du boulevard Gouin et de 
l’avenue Curotte. 
 
Les travaux du boulevard Gouin ne pourront être réalisés avant 2016, puisque la nouvelle 
géométrie implique de consulter les services d’utilité publique (égouts, aqueduc, 
éclairage, conduite de gaz, etc). 
 
La conseillère du district du Sault-au-Récollet, madame Lorraine Pagé, a remercié les 
personnes présentes pour leur participation. 


